

DEPATAMENTO DE PRENSA

COMANDO DE LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN

PERIODO
PRESIDENCIAL
000245
ARCHIVO

EN EL TEATRO CAUPOLICAN
LAS MUJERES SE REUNEN CON AYLWIN

"La Democracia tiene nombre de mujer" es el nombre del acto que las mujeres de la región metropolitana realizarán este domingo 20, en el Teatro Caupolicán, a las 10.00 hrs., con el candidato único de la oposición, Patricio Aylwin.

Según informó Graciela Bórquez, coordinadora de movilización del Frente de Mujeres de la campaña presidencial, en este primer encuentro con el abanderado de las fuerzas democráticas las mujeres darán a conocer, además de las propuestas contenidas en las Bases Programáticas, para la incorporación plena de la mujer y protección de la familia, en el futuro gobierno democrático, otras medidas destinadas a mejorar la condición femenina.

En la oportunidad estarán presentes las 21 candidatas al Parlamento (17 a diputados y 4 a senadores) y representantes de las distintas organizaciones políticas, sociales y de mujeres del país. Durante el acto hará uso de la palabra Patricio Aylwin y las dirigentes Carmen Frei, Laura Soto, María Elena Carrera, Liliana Mahn y Laura Rodríguez. Participarán también como invitados los candidatos al Parlamento de la Concertación por la Región Metropolitana.

El encuentro, que se caracterizará por un ambiente de alegría y participación consistirá en la presentación de las propuestas, a través de una dramatización teatral, la proyección de un video y la actuación de destacadas cantantes nacionales. El libreto del acto, que relatará la historia de las mujeres chilenas, ha sido elaborado por la conocida escritora Diamela Eltit.

ERIC CAMPAÑA :
"LOS ULTIMOS SERAN LOS PRIMEROS"

- Se realizó hoy sorteo que determina la ubicación de candidatos y pactos en cédulas electorales

El candidato de la oposición democrática, Patricio Aylwin, obtuvo el lugar número cuatro en el orden de precedencia que tendrán las candidaturas a Presidente de la República, en la cédula oficial de votación.

El sorteo se realizó este mediodía en la sede del Servicio Electoral, en audiencia pública, ante la presencia del Director de ese servicio, Juan Ignacio Garcia. El orden en la cédula es el siguiente : Número uno, Hernán Büchi Buc; número dos, Francisco Javier Errazúriz; número tres, Fernando Monckeberg Barros y número cuatro, Patricio Aylwin Azócar.

Según informó García, sólo el 21 de agosto próximo se conocerá definitivamente el orden de los candidatos en la cédula electoral, considerando que hasta esa fecha las candidaturas pueden ser, eventualmente, rechazadas. A partir de ese momento, las que permanezcan en la carrera presidencial subirán su precedencia si alguna de ellas se retira.

Por la Concertación Democrática, sacó el número cuatro el dirigente Eric Campaña, quien señaló que este sorteo es una mera formalidad, agregando que "el dicho popular es muy sabio : los últimos serán los primeros".

En la oportunidad, también se realizó el sorteo para determinar el orden de las

listas de partidos políticos y pactos electorales que llevará la cédula electoral, el próximo 14 de diciembre, en lo que respecta a candidatos a diputados y senadores.

El Pacto Concertación por la Democracia obtuvo la letra A y fue sacado por Jorge Burgos, director del Comando Nacional de la campaña presidencial de Patricio Aylwin.

Las restantes listas o pactos obtuvieron las siguientes letras: Democracia y Progreso (RN-UDI), letra B; Partido del Sur, letra C; Alianza de Centro (Avanzada Nacional y Democracia Radical), letra D; Liberal-Socialista Chileno, letra E; Partido Nacional, letra F y Unidad para la Democracia (PAIS y Partido Radical Socialista Democrático), letra G.

Este Jueves

AYLWIN VISITA INDUSTRIA TEXTIL MAS GRANDE DE CHILE

Los 2000 trabajadores de Machasa, la industria textil más grande de Chile y una de las más importantes de Sudamérica, se reunirán este jueves 17, con Patricio Aylwin, candidato de la oposición democrática. La visita a la planta, ubicada en Avenida Pedro Montt 2354, se iniciará a partir de las 14.45 horas.

Machasa fue creada en 1981, de la fusión de las tradicionales textileras chilenas Yerur, Panal, Caupolicán, Chiguayante y Renca. Tras su quiebra en 1982, la empresa fue declarada unidad económica básica por cuatro años y adquirida luego por los hermanos Marcelo y Alberto Calderón y Jaime Ling.

Juan Carlos Ramos, presidente del Sindicato de Machasa, informó que existe gran expectación y entusiasmo por la visita que hará a la industria el abanderado de la oposición. Preciso que Aylwin lo hace en un momento delicado para los trabajadores, "por cuanto dada la baja sobretasa arancelaria que afecta a las telas, se está produciendo un número significativo de despidos".

Añadió Ramos que la reducción de personal "es producto de la paralización de maquinaria a la que se ha visto enfrentada la empresa". Por esta razón, precisó el dirigente, la petición concreta que se hará a Patricio Aylwin, será la necesidad de proteger, en el futuro gobierno democrático, a la industria nacional.

En la planta de Machasa, el candidato opositor será recibido por el Presidente del Sindicato y por el Gerente de Recursos Humanos de la empresa, Raimundo San Martín. Tras recorrer las instalaciones y conocer todo el proceso de producción, Aylwin participará en un acto de apoyo a su candidatura, en la sede del sindicato.

Por otra parte, Juan Carlos Ramos informó que una carpeta con todos los antecedentes sobre Machasa, se hará llegar al candidato Hernán Büchi, para exigir un pronunciamiento sobre la situación que enfrenta esta industria, "cuyos trabajadores se oponen a la política de despidos impulsada actualmente".

AGENDA DE ACTIVIDADES DE PATRICIO AYLWIN

Miércoles 16 de agosto

9.30 Hrs. - El destacado pianista chileno, Roberto Bravo, visita a Patricio Aylwin a su domicilio particular, para entregarle el apoyo a su candidatura presidencial.

18.00 Hrs.- Aylwin inicia visita a comuna de La Reina. Una caravana de automóviles, que lo esperará en la intersección de las calles Larraín con Tobalaba, lo acompañará en el recorrido.

- 18.30 Hrs. - Visita la industria Javamet, ubicada en el Parque Industrial La Reina, en calle Los Ebanistas 4825.
- 19.00 Hrs. - Asiste a un acto en la Villa la Reina.
- 19.45 Hrs. - En el Parque La Quintrala, en la intersección de las calles Príncipe de Gales y Monseñor Edwards (frente al supermercado Unimarc) recibe el saludo de sus adherentes.

PATRICIO AYLWIN ACLAMADO PRESIDENTE
EN GIRA A LA PROVINCIA DE SAN ANTONIO

"Debemos trabajar voto a voto, denunciar el engaño y la mentira. Que no se presenten como demócratas los cómplices del actual régimen y los que hacen promesas fáciles", manifestó el candidato de la oposición democrática, Patricio Aylwin, en un acto realizado este mediodía, en la ex Estación de Ferrocarriles de Cartagena. Aylwin llegó al lugar, donde lo esperaban unas 500 personas con banderas y pancartas, acompañado del Vocero de la Concertación por la Democracia, Enrique Silva Cimma, y su hija, Mariana Aylwin.

El abanderado opositor, quien realiza hoy una visita a la provincia de San Antonio, fue recibido en el balneario El Quisco por una numerosa y alegre caravana de automóviles, que lo escoltó durante todo el trayecto.

Jorge Corvalán Soto, Presidente de la Concertación por la Democracia de Cartagena, en su discurso de bienvenida al candidato, se refirió al desmantelamiento de las líneas de ferrocarriles, denunciando que los rieles han sido vendidos por kilos. "Si usted vino a Cartagena hace 16 años - dijo a Aylwin - podrá constatar que aquí nada ha cambiado. Aquí no ha habido progreso, lo único que ha habido es cesantía, miedo y problemas sociales que se agudizan".

Por su parte, Víctor Morán, Presidente provincial de la Concertación, entregó su irrestricto apoyo al abanderado opositor, señalando que "con emoción recibimos al futuro Presidente de Chile, una emoción contenida hace 16 años, que se ha puesto de pie y ha dicho Aylwin Presidente". Agregó que "hoy con la misma fuerza con que logramos la victoria del 5 de octubre lucharemos para llevar en los brazos del pueblo libre a Patricio Aylwin a la Moneda".

Mientras se escuchaban gritos "Gana la gente con Aylwin Presidente", el candidato de la oposición democrática indicó que ese lema coincidía con su propósito de ser "Presidente de todos los chilenos". Dijo que "No se trata de elegir un mandamás, sino un servidor de la gente, de todos los chilenos, sin excepciones".

Enseguida explicó que la diferencia entre un régimen dictatorial y una democracia es que "en las dictaduras no se respeta a la gente, en cambio las democracias se fundan en su respeto". Añadió que "hemos vivido estos últimos 16 años bajo el mando de un grupo de personas cuyo poder se basa en la fuerza y el dinero, personas que han creído que no necesitaban de la opinión de los chilenos para tomar sus decisiones.

Al referirse a la ex estación de Ferrocarriles donde se encontraba, Aylwin precisó que "esta gente dogmática ha destruido los bienes nacionales de los que el país estaba orgulloso. Los Ferrocarriles del Estado fueron los primeros y los mejores de América Latina. Hoy está de moda, bajo este régimen, destruir todo lo que sea del Estado".

Sin embargo, aclaró luego, que no se trataba de privatizar las actividades productivas. "Pero no debemos ser dogmáticos y deshacer las cosas buenas que el país hizo en el pasado. La tarea de construir la nación, desarrollar la producción y modernizar la economía se va realizando día a día", afirmó el candidato opositor.

"Chile no empezó con la dictadura de Pinochet - continuó diciendo - ni empezará el 14 de diciembre próximo cuando yo sea elegido Presidente de Chile. Vamos a llegar al 11 de marzo para asumir un gobierno en que tendremos muchas cosas malas que corregir, al mismo tiempo, democratizar las instituciones para que los chilenos sean tomados en cuenta en la solución de sus problemas".

Finalmente, Patricio Aylwin pidió el apoyo no sólo para elegir al Presidente de la República, sino a una mayoría parlamentaria, entregando en esta oportunidad su respaldo a los candidatos de la Concertación por la provincia, Juan Hamilton y Laura Soto a senadores y Akin Soto y Sergio Velasco a diputados.

Además de Silva Cimma acompañaron al abanderado de la oposición en este encuentro con los habitantes de Cartegena, José Pablo Arellano, Santiago Morán y la dirigente de la Concertación de Mujeres por la Democracia, Claudia Serrano.

ENTREGAR PERIODISTA POLÍTICA